

*Geschichte,
Brauchtum & Wissenswertes*



Trauringe

*Der schönste Tag im Leben
Ihre Hochzeit*



*Gelbgold
Rosegold
Weissgold
Palladium
Platin*

*Titan
Damaszenerstahl
Karbon*



**Das Handwerk des Goldschmieds gehört zu den ältesten
– und ist dennoch nicht in die Jahre gekommen...**

Geschichte

Der Trauring ist ein allgemein verwendetes Symbol für die Ehe, und stellt durch seine Kreisform des Ringes die nicht endende Liebe dar.



Schon im frühen Altertum hatte der Ring eine symbolische Bedeutung für die Liebe. Der Tausch von Ringen hat eine jahrtausendlange Tradition.

Früher glaubte man, dass durch den linken Ringfinger eine Ader direkt zum Herzen und damit zur Liebe führt. Aus diesem Grund trugen die Ägypter und die Römer den Trauring am linken Ringfinger.

Trauringe werden noch heute am Ringfinger getragen.

*So wie der Ring kein Anfang und kein Ende hat,
so soll die Liebe des Paares nie enden...*

Schon in den Ringen der Römer fanden sich Inschriften
– ein Brauch der heute noch Bestand hat.

Pignus amores habes (Du hast meiner Liebe Pfand)
Amantes amentes (Liebende sind Verrückte)
In omne tempus (Auf immer, auf ewig)
Mea fortuna (Mein Glück)
In perpetuum (Für immer)

Um 860 n. Chr. gewann der Trauring für die Kirche eine sakrale Bedeutung.
Der Trauring galt offiziell als Sinnbild der Treue und Beständigkeit der Ehe.

Erst im 13. Jahrhundert setzte sich die kirchliche Trauung durch
und der Trauring gehörte zur Zeremonie der Trauung.



Avis (spr. Awih),
Einem von (etwas)
A vista, in der S
Wechsels.
Associren, abfr
Zurückführung
ein

Auch der Besitz der Ringe mit einem Diamanten ist eine alte Tradition. Die Griechen glaubten, dass das Feuer eines Diamanten die unsterblichen Flammen der Liebe widerspiegelt.



Im 15. und 16. Jahrhundert gab es die Zwillingsringe, von denen jeder Verlobte einen bis zur Trauung trug. Am Tag der Trauung wurden beide wieder zusammengefügt und die Braut trug den Zwillingsring als Ehering.

Ob als Trau- oder Verlobungsring oder als Ring zum Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit.



*Der Ring als Symbol der Unendlichkeit
hat bis heute seinen Sinn behalten.*

Eine gute Wahl!

Der erste Schritt zu Ihren Trauringen ist getan.
Sie haben sich für einander entschieden
und planen Ihre Hochzeit.



Nachfolgend eine kleine Materialkunde...

Was bedeutet 585 / 750 / 900 Gold?

Die Zahlenangabe bezieht sich immer auf 1000 Teile. So sind z.B. nur 585 Teile Gold, der restliche Anteil der Legierung besteht aus Zusätzen wie Silber und Kupfer. Je höher also die Zahl, je mehr Gold ist in dieser Legierung enthalten, je wertvoller ist diese Legierung. Auch die Farbe und Eigenschaften verändern sich mit dem höheren Goldgehalt.

Wie ist das mit der Härte des Goldes?

Pures Gold an sich ist ein sehr weiches Metall. Durch Zusetzen von anderen Metallen *-legieren-* erhält man eine höhere Härte. Aber auch durch mechanische Verformung *-schmieden-* lässt sich eine höhere Härte erzielen.

Was ist Weißgold / Rosegold?

Bei Weißgold sind die Zusatzmetalle die dem Gold zugegeben werden, weiße Metalle wie Silber und Palladium. Diese färben das Gold weiß, in vielen Fällen bleibt jedoch ein leicht gelblicher Schein übrig. Bei Rosegold ist Kupfer das Zusatzmetall.



Warum sind Platintrauringe teurer?

Platin ist ein eigenständiges Metall. Die Gewinnung ist aufwendig und die Verarbeitung von Platin ist schwieriger als von Gold. Platin wird immer in sehr hoher Reinheit verarbeitet. Der 950Pt Stempel in dem Trauring bedeutet, dass von 1000 Teilen 950 Teile reines Platin enthalten sind. Platin hat außergewöhnlich gute Trageeigenschaften, wie eine hohe Härte und Zähigkeit, keine Verfärbungen und auch kein Auslösen von Allergien.

Gibt es sonst noch Alternativmaterialien?

Palladium, Titan, Carbon, Edelstahl bieten neue Möglichkeiten. Verschiedenste Kombinationen (Material-Mix) sind ebenfalls möglich



Wie ist das mit der Gravur?

Alle Trauringe ab 2 mm Breite können eine Innen- oder Aussengravur erhalten.

Unterschiedliche Gravur- und Fräsverfahren stehen zu Ihrer Verfügung.

Bleibt die Oberfläche der Ringe so wie beim Kauf?

Grundsätzlich gilt, dass matte Oberflächen mit der Zeit blanker werden, blanke Oberflächen matter. Alle Oberflächen lassen sich aber wieder aufarbeiten. Viele Paare belassen jedoch die Tragespuren auf den Ringen, da ja dieses eine schon länger andauernde Partnerschaft symbolisiert.

Kann die Grösse der Ringe verändert werden?

Die meisten Trauringe lassen sich in der Größe verändern. Bei Ringen mit Steinbesatz ist es wesentlich aufwendiger und Sie müssen mit einer geringen Wartezeit rechnen. (Titan, Edelstahl und Karbon lassen sich nicht verändern!)

Wie lange vor der Hochzeit sollten die Trauringe bestellt werden?

Damit Sie auf der sicheren Seite sind, sollten Sie 12 Wochen vor dem Hochzeitstermin die Ringe bestellt haben. In ganz dringenden Fällen sind die meisten Ringe jedoch auch innerhalb einer Woche lieferbar. (Sonderanfertigungen bitte erfragen!)



*Jeder Ring ist ein Zeichen
der Zusammengehörigkeit.*

Aus einer Vielzahl von Ringen, Farb- und Oberflächendesigns, Metall-Varianten und Edelsteinen können Sie auswählen.



Lassen Sie sich von den ungeahnten Möglichkeiten der Goldschmiedekunst verzaubern...

*Damit sind Ihre Ringe so individuell
wie Ihre Liebe...*



Vielleicht haben Sie schon konkrete Vorstellungen Ihrer „geliebten“ Ringe...

Vorab können Sie sich ein paar Fragen stellen:

- Wie sieht unser Budget aus?
- Welches Material/Farbe gefällt uns am besten?
- Welches Design/Oberfläche passt zu uns?
- Wie gross dürfen die Abmessungen sein?
- Diamantbesatz? Wieviel und wie gross?
- Unser persönlicher Gravurtext?



« Geht nicht, gibt es bei uns nicht! »

Es ist gut, wenn Sie eigene Ideen und Vorschläge haben,
lassen Sie es uns bitte wissen.

Individuelles Ambiente - Individuelle Beratung



Wir haben ein grosses Angebot von Trauringen
in unserer Trauring-Lounge,
unterschiedliche Materialien, Grössen & Designs.

Individuelle Gestaltung

Mit grosser Sorgfalt und einem fachmännischen Gespür
für Qualität und Beschaffenheit fertigen wir
meisterhafte Zeugnisse Ihrer Liebe...

Unser kleines Hochzeits-Dankeschön

*Ihre Trauringe werden mit Sorgfalt und Präzision angefertigt.
Dennoch werden sie mit der Zeit
kleine Trage- oder Lebensspuren bekommen.
Die erste Aufbereitung, bei der Ihre Ringe aufpoliert und die
Mattierung erneuert wird, ist für Sie kostenfrei.*



Unsere Goldschmiedemeisterin und Gemmologin **Sandra Guyer** ist auch ausgewiesene Diamantgutachterin und Perlenexpertin.

Das **GEM FACTORY-Team**
fertigt Ihre Trauringe im Atelier in Brunnen vor Ort an.

Wir verwirklichen gerne Ihre persönlichen Wünsche aus edlen Materialien,
gepaart mit langjähriger Erfahrung und Kreativität
und stehen Ihnen natürlich jederzeit beratend zur Seite...

Unsere Öffnungszeiten:

Montag geschlossen
Dienstag bis Freitag 09:30 - 18:30 Uhr
Samstag von 09:30 - 16.00 Uhr

GEM **FACTORY**



GEM FACTORY GmbH
Eisengasse 2 · CH-6440 Brunnen
Telefon +41 (0)41 8 10 43 87